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Die Abgeordneten zum Nationalrat Aumayr, Koller, Mag. Schweitzer und Kollegen 
haben am 7.10.1998 an mich eine schriftliche Anfrage mit der Nr. 4970/J betreffend 
“Wassersituation in der Steiermark” gerichtet. Ich beehre mich, diese wie folgt zu 
beantworten: 
 
 
ad 1, 8 und 9 
 
 
Ich ersuche um Verständnis dafür, daß ich diese Fragen nicht beantworten kann, da 
sie keine Angelegenheiten meines Vollziehungsbereiches betreffen. 
 
 
ad 2 bis 6 
 
 
Die Entwicklung der einzelnen Grenzwertüberschreitungen ist den Beilagen 1 bis 5 
zu entnehmen. 
 
 
ad 7 
 
 
Hiezu darf ich auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr. 4991/J durch 
den Herrn Bundesminister für Land - und Forstwirtschaft verweisen. 
 
 
Beilage konnte nicht gescannt werden!!! 
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